創立145年 開成小学校 学校だより

令和2年10月6日



開物成務

陸上競技交歓会壮行会が行われました~開成のエール~

10月2日(金)、お昼の時間を使って、陸上競技交歓会に参加する選手を励ます壮行会が行われました。6年生と5年生は中庭で向かい合い、1~4年生は教室から応援を行いました。はじめに、選手の紹介を行いました。参加種目と選手の紹介がありましたが、6年生の態度からは、交歓会に臨む緊張感と真剣さが伝わってくる大変立派な姿でした。次に、中庭から5年生応援団がエールを送り、それに合わせて各教室からは、大きな拍手が送られました。6年生の皆さん、自分のベストを目指してがんばってください。5年生の皆さん、6年生を励まそうと、精一杯、応援してくれてありがとう。







特設合奏部 録音にてコンクール参加へ

10月3日(土)、本校体育館にて、合奏部が演奏の録音に挑戦しました。 コンクールが録音での審査となったためです。子どもたちは、制限がある中、

「礼儀、感謝、全力、元気をあたえる合奏部」をモットーに、みんなで一つの音楽をつくろうと努力を積み重ねてきました。演奏の会場は体育館ではありましたが、素敵な演奏が体育館に響きわたりました。がんばった子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。



避難訓練を実施しました

10月2日(金)、避難訓練を実施しました。今回は、休み時間に火災が発生したことを想定して行いました。立派だったのは、放送がなった際に、活動や話を止め聞いていたこと、校庭の避難場所にすばやく集合できたこと

です。緊急事態に遭遇した時は、状況を把握するために「指示を聞き」、安全に避難するために「慌てず行動する」ことが大切です。

実施にあたっては、校庭に避難した際に、密にならないこと、全体会は、 教室へ戻り、放送で行うこと、教室に帰った後は、手洗い・うがいをしっか りとすることなどの対策を講じて実施しています。

◎全体指導にて、校長から火事の恐ろしさについて話をするとともに、子どもの「火遊び」の恐ろしさについても話をしました。「子どもだけで火を扱わない」ことについての指導もしています。子どもだけでガスコンロ、マッチ、ライターなどを使用させないようにしてください。また、「マッチ、ライター」などは、子どもが自由に使えないようにしておくことも大切かと思います。

これからも注意したい「健康面」「安全面」

☆秋、本番を迎え、大分肌寒くなってきました。気をつけたいことの1つに 「衣服の調整」があります。気温にあった衣服着用にご配慮ください。

☆新型コロナウイルスなどの感染症防止に、気を緩めず、引き続き注意していきましょう。「毎朝の検温・健康観察」「マスクの着用」「手洗い・うがい」を徹底していきましょう。「バランスのとれた食事」「十分な睡眠」にも心がけていきましょう。

☆登下校、そして下校後の交通事故にも注意が必要です。活動しやすい季節となり、子どもたちの活動も活発になってきます。お子さんの登下校時の歩き方、下校後の自転車乗りなど、大丈夫でしょうか。学校では、先日、生徒指導担当から、子どもたちに注意を促す放送を行いました。ご家庭でもお住まいの地域の状況、お子さんの状況に合わせて、注意をしていただくようにお願いします。

 ◎発熱などの風邪の症状、体調に異常を感じた場合は、無理をせずに 休ませてください。(出席停止扱いとし、欠席扱いにはなりません。)
また、同居家族に発熱などの風邪症状があり、感染の不安がある場合についても無理をせずに休ませてください。(出席停止扱いとし、 欠席扱いにはなりません。)